

Mgr F. S. Legal, Evêque de St. Albert

Mgr F. H. Cloutier, Evêque de Trois-Rivières.

Mgr. F. P. McEvay, Evêque de London.

TAXE PER CAPITA, TAXE D'INITIATION, ET L'HONORAIRE DU MEDECIN EXAMINATEUR EN CHEF

La Taxe "Per Capita," La Taxe d'Initiation et l'Honoraire du Médecin Examineur en Chef sont du par toutes les succursales le dernier jour de chaque trimestre. Les trimestres finissent comme suit le 1er trimestre le 1 Mars; le 2^e trimestre le 30 Juin; le 3^e trimestre le 30 Septembre et le 4^e trimestre le 31 Décembre. La clause 176 de notre constitution oblige le Secrétaire Financier de chaque succursale à faire un rapport le dernier jour de chaque trimestre démontrant la somme due au Grand Conseil pour les sus dites taxes et cette somme doit être envoyée au Grand Secrétaire avec chaque remise du montant de la cotisation mensuelle.

Toute succursale qui négligera ou refusera de se soumettre à ces règlements de l'Association dans les trente jours suivants sera suspendue par le Grand Président. Voyez les clauses 176 et 177 de notre Constitution.

LA PARTIE FRANÇAISE DE NOTRE ORGANE.

Sous ce titre nous jugeons opportun de déclarer qu'en tout temps notre intention a été et est encore de faire de la partie Française de notre organe officiel tout ce que celle-ci doit être. Et nous pourrions ajouter que nous avons conscience d'avoir rempli cette tâche de notre mieux et à la lettre en tant que toute matière d'un caractère officiel a toujours paru dans LE CANADIEN dans les deux langues. Souvent même nous avons publié en sus tout ce que les circonstances, le temps l'espace à notre disposition nous permettaient. Nous ferons remarquer aussi que les deux états mensuels de la cotisation et le rapport des initiations durant le mois précédent doivent être considérés autant Français qu'Anglais, et de même aussi l'état financier annuel, l'indicateur des succès des succursales et de leurs secrétaires et la liste des officiers de l'année.

Nous ne demandons pas mieux que de faire encore plus avec le concours de nos membres de langue Française s'ils veulent nous le donner en acceptant notre invitation, que nous publions en tête de l'organe depuis sa fondation, de nous envoyer des nouvelles ou informations dont l'Association pourra bénéficier. Il ne manque pas de membres qui, en se faisant guider par un sentiment de dévouement envers l'A. C. B. M., peuvent, dans leurs moments de loisir, écrire sur des sujets d'intérêt

pour les autres membres. Leurs communications seront reçues avec plaisir et seront toujours publiées, à moins de tomber sous la réserve de l'anonyme ou d'être jugées par le gerant de l'organe comme n'étant pas dans l'intérêt de l'Association. Les autres parviennent encore apporter aussi leur quote-part de concours en nous faisant parvenir tout item ou article, touchant la mutualité, qu'ils liront dans le journal qu'ils reçoivent ou qui peut leur tomber sous la main.

Nous donnons à notre invitation réitérée le caractère d'un article éditorial pour qu'aucun membre ne puisse s'excuser avec l'argument que l'invitation n'a pas été jusqu'ici qu'en très petits caractères et dans l'entête seulement de l'organe. Nous considérons en même temps le présent comme un appel auquel, nous l'espérons avec confiance, en se fera un devoir de répondre pour le plus grand bien de l'Association.

LA SACRE DE SA GRANDEUR MGR F. P. McEVAY.

Monsignor Fergus Patrice McEvay fut sacré évêque dimanche le 6 du mois d'Avril, dans la Cathédrale St. Pierre de London. L'Eglise était décorée avec goût pour la circonstance, un autel avait été préparé à côté du maître autel, c'est à que l'évêque élu recita les prières du commencement de la messe.

Longtemps avant l'heure de la cérémonie le vaste temple était rempli d'une foule recueillie. L'on remarquait parmi l'assistance un grand nombre de haut dignitaires voir même, plusieurs protestants.

L'évêque consécrateur fut sa Grandeur Mgr. Mouseligneur D. O'Connor Archevêque de Toronto, Monsignor McEvay était assisté par les évêques de Hamilton, Monseligneur Dowling; et de Peterboro, Monseligneur R. O'Connor; l'on remarqua aussi dans la sanctuaire Monseligneur l'archevêque d'Ottawa, Mgr. Racicot de Montreal, Mgr. Heenan de Hamilton. Mgr. Laurent de Lindsay assisté qu'un grand nombre de prêtres des diocèses de London et de Hamilton. Les cérémonies furent très bien faites sous la direction des R. R. François Kieffer and Schweltzer du Collège de Berlin Ont.

Le père Tynan de Pullman Illinois, Ami intime de l'évêque élu, fut le prédicateur du Jour: Il prit pour texte ces paroles de l'Écclésiastique Chap. xi. vers 20 & 30 "Il a apaisé la colère de Dieu contre Israël, par sa bonté et son zèle, c'est pourquoi Dieu a fait avec lui une alliance de paix et lui a donné la principauté des choses saintes et le gouvernement de son peuple afin que lui et sa race possèdent pour jamais, la dignité du sacerdoce."

Le savant prédicateur commença par dire que nous avions été témoins de belles et grandes choses en assistant à la cérémonie du Sacre de Mgr. McEvay, que Dieu avait fait avec lui un pacte de paix, qu'il l'avait élevé à la dignité de prince de l'Eglise et que sa Grandeur avait reçu aujourd'hui la plénitude du Sacerdoce.

"Qu'il est beau le langage de l'Eglise, continua le prédicateur, que sa sainte liturgie fait de bien à l'âme; c'est par elle que cette bonne mère donne au monde ses trésors de vérités et de lumières. Cette pompe et ces cérémonies peuvent paraître vides de

sens aux incrédules et aux infidèles, mais en elles, l'esprit clair, par le flambeau de la foi, y trouve des symboles de puissance et de sagesse quand Dieu choisit Aron pour élever à la dignité de prêtre dans Israël. Il l'installa avec pompe dans le temple, pour faire comprendre au peuple la dignité de la prise. Il lui mit une ceinture autour des reins, nous disent les Écritures, pour marquer la dignité et la puissance du Sacerdoce. Il le revêtit d'une robe de gloire, symbole de la grâce et de la sainteté qu'il doit trouver dans ses ministères. Il le couronna enfin de la tiare, pour marquer que le grand prêtre portait comme lui, l'effluve de la majesté de Dieu.

Dans les vêtements dont se servent les évêques nous voyons leur dignité, leurs devoirs et leur vie. L'Eglise par les évêques a conservé intact le dépôt sacré de la foi, par eux elle fut universelle, ils furent les successeurs des apôtres: l'évêque peut retracer sa glorieuse parenté spirituelle jusqu'à St. Pierre même.

Ensuite il parla des devoirs des évêques qui sont les ambassadeurs de Dieu auprès des fidèles. De là il suit que l'épiscopat est une grande dignité. Il termina en faisant l'éloge du nouvel évêque. "Où ou!" Il sera un digne évêque! Demandez le à son ancien supérieur dont il fut le bras droit pendant tant d'années? Demandez le à ses confrères qui l'ont aidé dans les travaux du ministère? Demandez le aux paroissiens des différentes localités où il fut curé et tous vous répondront: qu'il fut toujours un digne et fidèle pasteur. Est ce qu'il ne nous est pas permis de prévoir un avenir brillant?

Je félicite le peuple et le clergé du diocèse de London, et vous bénissez le jour où le vicaire de J. C. inspiré de l'esprit de Dieu vous envoya Fergus Patrice McEvay comme évêque. Dieu donne à mon ami, votre Sagesse afin qu'elle soit avec lui dans ses travaux pour que toutes ses œuvres vous soient agréables.

Après la messe le Rev. Dr. Finnelly lui présenta une adresse au nom du clergé du diocèse de London et Mr. James Egan lui en lut une autre au nom des citoyens de la ville.

Monseligneur répondit aux deux adresses en termes très appropriés: Il se montra très touché des sentiments qu'elles expriment.

Dans le cours de ses remarques il dit: "Il ne faut pas oublier que les Français furent les premiers à repandre la foi dans notre pays. Comme évêque Catholique je me fais gloire de notre pas un évêque d'une église nationale, mais de "l'Eglise Catholique," et c'est mon devoir de veiller, non seulement aux intérêts spirituels de mes diocésains de langue anglaise, mais à ceux de tout le troupeau confié à ma charge."

"Je suis heureux de constater, qu'une large partie de ce troupeau est composée de personnes parlant le français et qu'ils entendent la parole de Dieu dans leur propre langue.

Aux Vespres, le Rev. Père O'Brien S. J. prêcha sur l'Eglise: son universalité et sa sainteté.

Monseligneur Fergus Patrice McEvay naquit à Lindsay Ont, le 5 Décembre 1852; il reçut son éducation à l'école séparée de cette dernière place, au collège de St. Michel Toronto, au séminaire de St. François de Milwaukee et au grand séminaire de Montreal. Il remporta la médaille Dowling pour la littérature en 1877. Il fut ordonné prêtre le 9 Juillet 1882, il fut nommé immédiatement curé de Fenelon Falls où il demeura 7 ans; de là il fut nommé curé d'office de la Cathédrale de Peterboro et Chancelier du diocèse.

Le 1er Mai 1888 lors de la promotion de l'évêque Dowling à Hamilton, il fut transféré à ce dernier diocèse. Peu de temps après il fut nommé curé de la Cathédrale de Hamilton, position qu'il occupa jusqu'à dernièrement. Monseligneur McEvay est un grand financier, a construit plusieurs églises et convents tant dans le diocèse de Peterboro que dans celui de Hamilton.

Il est aussi membre de l'A. C. B. M. appartenant à la Succursale No. 1 de Hamilton. Le CANADIEN se félicite de sa promotion, lui offre ses félicitations, et lui souhaite longue vie dans l'épiscopat. Ad. Mutos Anos.

ADRESSE COLLECTIVE

Présentée à Mgr. Cloutier par les Sociétés de Bienfaisance de Trois Rivières

A Sa Grandeur Mgr. F. H. Cloutier, Evêque des Trois Rivières

Monseligneur - Nous sommes extrêmement heureux qu'il soit permis aux Sociétés de Bienfaisance, la St. Joseph, la C. M. B. A., les Forestiers Catholiques et les Artisans Canadiens Français d'élever la voix au milieu du concert de louanges que fait entendre au Seigneur de votre consécration épiscopale, tout le diocèse dont vous devenez le pasteur.

Comme citoyens de la Cité qui vous acclame en ce moment, comme fidèles du diocèse qu'on bénit, nous vous avons demandé, O Dieu, nous nous sommes joints, quand il a plu au Ciel d'entendre nos supplications et nous avons voulu le plus profond respect à Celui qui possédait de si longtemps l'affection de nos âmes, mais, en notre qualité de membres des sociétés que vous avez si généreusement patronées, nous vous devons une particulière gratitude.

Où, Monseligneur, vous vous êtes attaché nos cœurs d'une manière si douce et si claire, car, vous n'avez pas été seulement notre père comme pasteur, vous n'avez pas été seulement pour nous un aviateur spirituel clair, un directeur plein de bonté, mais encore un insigne bienfaiteur.

Malgré la multiplicité des soins qui vous réclament aujourd'hui, nous tenons au moins à vous dire que vous avez acquis des droits à notre reconnaissance éternelle, nous voulons protester de notre inaltérable attachement à Votre Grandeur qui trouvera tous jours en nous tous des fils soumis et respectueux.

Nous nous faisons un honneur de contribuer à votre troupeau principal, et sollicitons en retour, de votre Grandeur, une peine spéciale dans les benedictions qu'il est pendant, surd'hui avec abondance sur tous ses enfants, puis nous osons espérer qu'elle daignera continuer à nos sociétés l'honneur de sa haute protection.

C. D. HENRI, Pres. Union St. Joseph, et de la succursale No. 1, C. M. B. A. E. S. S. MORRISSETTE, Chef Ranger Cour No. 15 Forestiers Catholiques

I. P. NORMAND Pres. succursale des Artisans Canadiens-Français. Trois Rivières, 25 Juillet, 1892

NOUVELLES SUCCURSALES.

La succursale No. 111 a été instituée le 22 Juillet à Loggville, Nouveau Brunswick, par le Grand Organisateur,